

Liebe Mitglieder,

ein in vielerlei Hinsicht besonderes und bemerkenswertes Vereinsjahr 2024 liegt hinter uns.

Ich will meinem Jahresbericht nicht zu viel vorwegnehmen, aber das kann ich heute schon sagen:

Trotz des herben Verlustes und Todes unseres Ehrenvorsitzenden Peter Kremer schrieb unsere Westwacht wieder „Grün-weiße Erfolgsgeschichten“.

Ich werde Ihnen und Euch davon in Wort und Bild berichten und hoffe, dass ich mit dieser Ankündigung Ihre/Eure Neugier geweckt habe.

Wem das aber nicht genügt, hier noch einige Stichpunkte:

- Stabile und steigende Mitgliederzahlen
- Stabilität auch im Vorstand und in den Abteilungen
- Ebenso stabil: die Finanzen
- Leider dauerhaft stabil: die Wartelisten in unseren Breitensportgruppen
- Kontinuität unseres Übungsleiter-Teams und dessen erweiternde Verjüngung
- Unser „Renner“ mit Stabilität auf ganz hohem Niveau – die Peter-Kremer-Kinderferienwoche
- Ein Dauerbrenner auf der Zielgeraden – der Ausblick auf das Weidener Kultur- und Sportzentrum
- Eine ganz neue Gruppe...

Insofern gibt es Informationen nicht nur über Gewesenes, sondern auch über die zukünftige Ausrichtung der Westwacht mit unseren sportlichen und auch brauchtumsmäßigen Ambitionen. Wenn das nicht neugierig macht...

Aber wir Vorständler benötigen neben dem Interesse an unserer Arbeit auch die Solidarität von euch Mitgliedern, was zum einen eure Rückmeldungen zu diesem unserem ehrenamtlichen Engagement und zum anderen auch eure Unterstützung bei noch so kleinen Dingen betrifft. Kommt zu unserer Jahreshauptversammlung, stärkt uns den Rücken in unserem vielfältigen Bemühen um EURE Belange!

**Zeigt euch solidarisch mit „unserer Westwacht“, und besucht die
Jahreshauptversammlung!**

Josef Kuck

- Vorsitzender -